



Haralds kleiner Reiseführer

Grado

Allgemeines:

- Grado ist fest in österreichischer Hand.
- Grados Ost-Strand ist komplett umzäunt. Meiden.
- Der West-Strand ist öffentlich und recht schön. Ziemlich sauber.
- In der Nebensaison nicht viel los und eher gemütlich. In der Hauptsaison würd ich Grado allerdings meiden. Da muss es schon brutal zugehen.
- Ausgezeichneten Fisch gibts in den vielen Restaurants der Altstadt

Sehenswürdigkeiten:

Aquilea

- Aquilea ist ein Muss!
Zumindest die Basilika. Das Mosaik ist der Hammer! Vor Ort noch besser, als ich es mir vorgestellt habe.
- Die restlichen Ausgrabungen kann, muss man sich aber nicht ansehen.
- Der Spaziergang am ehemaligen Kanal entlang ist recht schön.
- Bestes Photomotiv vormittags von hinter der Basilika.

Grado

- Die Basilica ist einen Besuch wert.
- Die kleine Altstadt Grados ist wirklich schön. Viele Geschäfte und Restaurants

Hotels/Restaurants/Kneipen in Grado

Hotel

Hotel Marea Bewertung:2

Strasse: Via Provveditori 6 Viertel: Telefon: +39 043181206

Kommentar:

Gute Lage in der Nähe des öffentlichen Strandes und der Altstadt.
Unbedingt Zimmer mit Meerblick nehmen! Geniale Aussicht direkt aufs Meer;, nur eine Promenade noch dazwischen, keine Strasse!

Restaurant

Al Campiello Bewertung:2

Strasse: Piazza Duca d Aosta 19 Viertel: Telefon: 0431 / 85249

Kommentar:

Gute Fischgerichte gibts in diesem Restaurant, das mehr oder weniger direkt neben De Toni liegt.
Geht nicht ganz so zu.

De Toni Bewertung:2

Strasse: Piazza Duca d Aosta 37 Viertel: Telefon: 0431/80104

Kommentar:

Freundlicher Service und gute Fischgerichte.
Plätze im Freien schnell belegt...

Santa Lucia Bewertung:2

Strasse: Campo Porta Nuova 1 Viertel: Telefon: 0431 / 85639

Kommentar:

Gutes Restaurant mit freundlicher Bedienung und großem Garten

Bewertung:5

Strasse: via Marina 10 Viertel: Telefon: 0431 81565

Kommentar:

Taugt nicht!

Essen so einigermaßen OK (allerdings kein Risottoreis), aber der Service ist katastrophal unfreundlich.

Der Hauswein ist ebenfalls grottenschlecht.

Hat ein bisschen was von münchner Bussi-Bussi-Gesellschaft...
